

Grenoble, le 5/1/1956

Mon cher collègue

A l'occasion du Nouvel An, je tiens à vous adresser ainsi qu'à vos collaborateurs du " Centro de Estudios Históricos Internacionales" mes meilleurs vœux.

J'ai été nommé récemment à la nouvelle maîtrise de conférences d'histoire moderne de Grenoble, et, bien que cette ville soit plus proche de l'Italie que de l'Espagne, je ne manquerai pas de continuer à suivre le mouvement des études historiques dans votre pays.

La tâche est d'ailleurs bien facilitée par votre excellente publication l'" Índice Histórico Español", auquel, bien entendu, je reste abonné. Puis-je vous demander de prévenir le secrétariat de me l'envoyer désormais à ma nouvelle adresse, 16 Cours de la Libération, Grenoble, ou bien à la Faculté des Lettres.

Je n'oublie pas l'accueil si chaleureux que j'ai reçu à Barcelone l'an dernier et en terminant, je vous prie de croire à l'expression de mon bien sincère dévouement.

*Alapeyre*